
Protokoll

Jahreshauptversammlung 2025 der S6V - Abteilung Castrop-Rauxel e.V. am 
01.04.2025 im Vereinslokal „Haus Rütershoff".

Vom Vorstand anwesend: 
Claus Quentin 
Ewald Hoffmann 
Gerd Berner 
Bernd Rottmann

Rosetta La Pillo 
Martin Krane 
Ulrike Arends 
Annegret Petersen

Renate Ludwig- 
Schmiemann 
Sabine Laukel 
Manfred Pietschmann

Von den Mitgliedern anwesend: 43 wahlberechtigte Mitglieder inkl. Vorstand (s. 
Anwesenheitsliste)
Gast: Klaus Dieter Lauterhahn, Bezirksvorsitzender SGV Bezirk Emscher-Lippe

Beginn: 19.25 Uhr
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TOP 1 Begrüßung und Protokoll der JHV 2024
Der Vorsitzende Claus Quentin begrüßt die Anwesenden und dankt für ihr Kommen. Die 
Einladung zur Jahreshauptversammlung ist satzungsgemäß erfolgt. Die Versammlung ist damit 
beschlussfähig.

Das Protokoll der letzten JHV wurde im Internet veröffentlicht und liegt aus. Nach Abstimmung 
wird auf das Verlesen des Protokolls verzichtet. Fragen zum Protokoll gab es nicht.

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.
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TOP 2 Totengedenken

Im vergangenen Jahr sind verstorben:

• Horst Zander, Jörg Buchholz, Friedrich Peine, Rosemarie Gebur

• Jörg Haase, SGV Gesamtverband

Der Vorsitzende Claus Quentin bittet die Anwesenden, sich zu erheben. Die Anwesenden 
gedenken der Verstorbenen mit einer Schweigeminute.

TOP 3 Ehrung der Jubilare
Zum 25jährigen Vereinsjubiläum gratulieren wir dem Mitglied Karl Reif
Den Mitgliedern seit 10 Jahren: Wolfgang Brüggemann, Irene Fischer, Dietlind Gil, Ewald
Hoffmann, Rita Jung, Margarete Lemke, Monika Pohls, Hans Rühl, Elisabeth Schneider,
Susanne Snuverink
Die Ehrung erfolgt in diesem Jahr bei der Jubiläumsfeier auf der St. Monika am 17.05.2025

TOP 4 Bericht des Vorsitzenden
Claus Quentin berichtet über die im letzten Jahr weiterhin erfreuliche Mitgliederentwicklung. 
Es gab 26 Aufnahmen und - außer den o. g. Todesfällen - 9 Austritte. Die Mitgliederzahl betrug 
zum Jahreswechsel 213. Bis zur Mitgliederversammlung konnten in diesem Jahr 9 weitere 
Interessentinnen und Interessenten aufgenommen werden. Der derzeitige Mitgliederstand ist 
entsprechend 220.

Der Vorsitzende Claus Quentin dankt allen für das Mitwandern und ihr Engagement. Es gab im 
letzten Jahr wieder ein abwechslungsreiches Wanderprogramm, viele Wanderungen sowie 
ein vorbildliches Engagement der Wanderführer*innen und des Wegemarkierers.

Claus Quentin hebt das besondere Engagement von Annegret Kirschner hervor, die seit Jahren 
wöchentlich das Nordic Walking betreut.

Im Sommer gab es wieder eine „Bürgermeisterwanderung" durch Castrop-Rauxel. Diese 
Tradition wird, wie mit dem Büro des Bürgermeisters abgestimmt, mit einer Wanderung am 
Mittwoch, 16. Juli 2026 fortgesetzt.

Das Herbst(Grill-)fest in der Agora war klasse mit guter Stimmung und mit reger Beteiligung 
auch von weniger aktiven Mitgliedern.

Auch in diesem Jahr wieder ein Herbstfest mit (Grill-)Buffet geplant am Freitag, 23. August 
2025 in der Agora. Geplant ist eine ähnliche Finanzierung wie im Vorjahr. Nähere 
Informationen folgen im nächsten Wanderheft.

In diesem Jahr freuen wir uns auf das Vereinsjubiläum, dass wir abschließend am Ende der 
Jubiläums-Woche auf der St. Monika feiern werden.

Claus Quentin dankt dem Bezirksverband, den Sponsoren und Werbepartnern für die gute 
Zusammenarbeit.
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TOP 5 Berichte der Kassenwartin und des Wanderwartes

Wanderbericht
Der 1. Wanderwart Ewald Hoffmann berichtet:
2024 gab es verschiedenste Wanderungen. Die Wanderstatistik ist auf der Homepage des 
Vereins einsehbar. Ewald Hoffmann dankt ausdrücklich den Wanderführenden.
Ewald Hoffmann weist darauf hin, dass weitere Wanderführende vor allem für mittwochs noch 
gesucht werden.
Ewald Hoffmann dankt allen Wanderführenden.
Er berichtet, dass der Wanderplan fürs 2. Halbjahr steht. Er bittet um Wandernde, die eine 
oder mehrere Mittwochswanderungen übernehmen würden. Der Verein nimmt auch an den 
Bezirkswanderungen teil und bietet selbst eine solche Wanderung an.
Es wird im nächsten Halbjahr eine Mehrtageswanderung an den Rhein geben.

Kassenbericht
Die Kassenwartin Sabine Laukel berichtet:
Am Jahresende 2024 betrugen Einlagen auf Girokonto und Sparbüchern sowie der 
Kassenbestand zusammen 9.337,73 €. Gegenüber 2023 ergab sich ein Plus von 872,09 €. In 
diesem Plus war eine Spende der Sparkasse Vest Recklinghausen in Höhe von 1.500 € enthalten, 
die für das Jubiläum verwendet wird.
Nachfragen seitens der Anwesenden gab es nicht. Der Kassenbericht ist dem Protokoll beigefügt.

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer
Der Kassenprüfer Norbert Rovers berichtet, dass die Kasse am 11.03.2025 durch die beiden 
Kassenprüfenden Norbert Rovers und Gisela Senftleben stichprobenartig geprüft wurde, 
Nachfragen konnten zufriedenstellend beantwortet werden.
Es wurde festgestellt, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt worden ist; es gab keine 
Beanstandungen.

TOP 7 Entlastung des Vorstandes
Anne Lehwald beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wird durch Handzeichen mit 
zwei Enthaltungen angenommen. Damit ist der Vorstand entlastet.

TOP 8 Vorstandswahlen
Der stellvertretende Vorsitzende und langjährige 1. Vorsitzende Manfred Pietschmann ist auf 
Beschluss des Vorstands zum Ehrenvorsitzenden bestimmt worden. Er wird weiterhin an 
Vorstandssitzungen teilnehmen.

Folgende Vorstandsposten werden neu gewählt:

1. Vorsitzender
Zur Wahl steht Claus Quentin. Er erläutert, dass er das Amt im Falle seiner Wiederwahl ggf. nach 
zwei Jahren abgeben möchte.
Abstimmungsergebnis: 42 JA-Stimmen / 0 NEIN-Stimmen / 1 Enthaltung.
Damit ist Claus Quentin formal für 4 Jahr wiedergewählt.
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Stv. Vorsitzender
Einziger Kandidat ist Werner Heimann.
Abstimmungsergebnis: 42 JA-Stimmen / 0 NEIN-Stimmen /1 Enthaltung 
Werner Hiemann ist damit für 4 Jahre gewählt.

Kassenführer
Als Nachfolger für Sabine Laukel stellt sich Bernhard Botor zur Wahl.
Abstimmungsergebnis: 41 JA-Stimmen / 0 NEIN-Stimmen / 2 Enthaltungen 
Bernhard Botor ist damit für 4 Jahre als Kassenwart gewählt.

Stv. Kassenführerin
Renate Ludwig-Schmiemann stellt sich als stellvertretende Kassenführerin zur Wiederwahl. 
Abstimmungsergebnis: 40 JA-Stimmen / 0 NEIN-Stimmen / 3 Enthaltungen 
Sie ist damit für weitere 4 Jahre in das Amt gewählt.

Schriftführerin
Dietlind Gil hat sich bereiterklärt, das Amt als Nachfolgerin von Annegret Petersen zu übernehmen. 
Abstimmungsergebnis: 42 JA-Stimmen / 0 NEIN-Stimmen / 1 Enthaltung 
Dietlicn Gil ist für 4 Jahre gewählt.

Stellvertretender Schriftführer
Herbert Mecklenbrauck stellt sich zur Wiederwahl.
Abstimmungsergebnis: 43 JA-Stimmen / 0 NEIN-Stimmen / keine Enthaltung 
Herbert Mecklenbrauck ist für 4 Jahre wiedergewählt.

Seniorenbetreuer
Gerd Berner ist dazu bereit, das Amt weiterzuführen.
Abstimmungsergebnis: 42 JA-Stimmen / 0 NEIN-Stimmen / 1 Enthaltung 
Er ist damit für 4 Jahre in das Amt gewählt.

Beisitzerinnen
Als Nachfolgerin von Ulrike Arends erklärt sich Anne Lehwald bereit, als Beisitzerin zu kandidieren.
Abstimmungsergebnis: 43 JA-Stimmen / 0 NEIN-Stimmen / keine Enthaltung
Sje ist dementsprechend für 4 Jahre gewählt
Rosetta La Pillo und Bernd Rottmann werden in ihrem Amt bestätigt.

Alle gewählten Kandidaten nehmen ihre Wahl an.

Außer den Wahlen zum Vorstand ist satzungsgemäß folgende Wahl erforderlich.
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Kassenprüfer//in

Als Nachfolger von Gisela Senftleben stellt sich als Kassenprüferin Ute Wilke zur Wahl und wird 
mit 43 JA-Stimmen für 2 Jahre gewählt. Auch sie nimmt ihre Wahl an.



TOP 9 Informationen zum 75-jährigen Vereinsjubiläum im Jahr 2025

Für die Fahrt auf der St. Monika am 17.05. liegen kurz vor dem Anmeldeschluss viele 
Anmeldungen vor. Die Finanzierung der Fahrt ist gesichert.

TOP 10 Verschiedenes
Bezüglich des Termins der nächsten Jahreshauptversammlung gibt es Wünsche der 
anwesenden Mitglieder. Der Termin wird vom Vorstand unter Berücksichtigung dieser 
Hinweise festgelegt und bekanntgegeben.

Claus Quentin berichtet über den Einbruch bei unserem Werbepartner Bambino in 
Deininghausen und bittet um Spenden.

Mit Dank an die Anwesenden und Einladung zum gemütlichen Beisammensein beendet der 
Vorsitzende Claus Quentin die Versammlung um 20.45 Uhr

Castrop-Rauxel, 01.04.2025

Claus Quentin 
(1. Vorsitzender)

Werner Heimann 
(stv. Vorsitzender)

Anlagen:
• Teilnehmerliste
• Kassenbericht
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